

日頃より、集落運営にご支援・ご協力いただき心より厚く感謝申し上げます。

昨年は、総会にてご承認いただきました事業計画に基づき、区議員会、村づくり委員会のサポートのもと無我夢中で、運営に取り組んで参りました。

新たな委員会の発足、特に「はるおまる」とプロジェクト」実行委員会は今後の集落内の産業を結合させる礎になるものと確信しております。

併せて、ナイター三十周年、益救神社建立百二十五周年の節目としての記念行事に取り組ませていただいております。

また、むらづくり活性化事業の

区民の皆さん

明けましておめでとうございます。

賀正

区長 日高義正



原 区
広報委員会
平成26年
1月8日
第105号

活用で墓地公園の流し台や子供たちの花壇作りなどに取り組んでまいりました。

片や、大きな災害は免れたものの、特産である「ぽんかん」の価格低迷や雨による果実被害等で農家の皆さんには厳しい年でした。

本年は「はるおまるごと」の集大成、益救神社百二十五周年事業の完成、認可地縁団体の設立や行事開催のあり方などへの取り組みを始め、生き残る農業のための園芸組合の役割等に向けて取り組んで参りたいと思っております。

最後に、集落運営のためには区民一人一人のお力添えやお知恵が必要不可欠です。

今後とも、より一層のご指導・ご鞭撻をお願い申し上げますとともに皆さんが幸多い年となりますようご祈念申し上げ年頭のご挨拶をいたします。



子供達も参加



細い竹の取付



ばちばちの木を挿す



海から虹



山からも虹



鬼が焼失



鬼火焚き

神木

太い竹の取付

七草の神事が終わるころから雨。午前8時からの準備に青年団、子供達、区民が参加しました。5時、七草の子供たちが点火。その時海から山へ見事な虹。今年の集落の安全と進展を暗示するように。鬼も見事に焼かれました。

銅賞	銀賞	金賞	(敬称 略)
日高由美子	日高正貴	日高有村	日高照夫
岩川龍真	岩川由貴	岩川義吉	岩川照夫
日高正子	日高正貴	日高義正	日高照夫

ポンカン品評会



26年 1月の行事予定

- 1月3日 ふるさと成人式
- 1月5日 出初式
- 1月7日 鬼火焚き
ぐせもん(祝い申そう)
七草
- 1月10日 十日恵比須祭
- 1月12日 産業振興祭・剪定講習会
- 1月19日 環境美化の日
青空市
- 1月23日 二十三夜祭
- 1月26日 各種徴収日
- 1月29日 福祉の日
広報委員会



宮之浦での出初式の後、集落のメインストリートで消防団によるパレードが行われました。



左 日高 望・幸樹くん
中 日高 栄・慧子さん
右 岩川信雄・碧 さん
欠席 日高英智・美輪さん

成人式

笛倉 聰	・ 愛
岩川 健作	・ 有紀
清水 敏	・ まゆみ
男子 男子	女子 女子
鉄平 敦生	てつぺい あつき
さつき	



七草



七日午後三時より、益救神社にて七草の神事が執り行われました。

人生初体験の玉串奉天・お神酒。緊張が感じられました。お神酒はござわと。

記念写真の撮影の頃には、お清めの雨が降りました。



かわひこ掘り 体験

去る12月15日、ネクスト屋久島応援隊主催の『屋久島お散歩ツアーア』が開催されました。島内各地区より11人の参加者があり、皆さん興味津々で積極的に楽しんでおられました。講師は、集落の明日を担う若き農業家の日高龍真さん。最後は、もうじき開店するお店で昼食会、かわひこ料理を堪能しました。このような企画で産業の振興に役立つといいです。

二日の日、益救神社に初詣に行きました。まるで春のようなぼかぼかの陽気でした。この一年が平稳であることを感じられました。昨年は、前半の半年は体調を崩し不本意な日々を過ごしてしまいました。12月は、検査の必要を迫られ、多くの検査を受けました。いづれも何も問題がないことが解ってほつとしています。今年一年、食事と運動に今以上気を使つていこうと思います。

皆様もお体をお大切に。
【眞】

編集後記